
開 催 日 平成２８年４月１８日（月）

開 催 場 所 本庁舎　第３、４会議室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時００分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員８名

傍 聴 人 ２人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第33号　教育立市プランの改訂について

　議案第34号　あま市スポーツ推進員の委嘱について

　議案第35号　あま市地域スポーツ員の委嘱について

　議案第36号　「ときのきねんび展」開催中における美和歴史民俗資料館

              の休館日変更について

　議案第37号　後援申請について

　議案第38号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第39号　指定学校変更申請について（非公開）

　議案第40号　適応指導教室入室申込書について（非公開）

　議案第41号　通級児童生徒の入級願について（非公開）

日程第５　その他　

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２８年３月）について（非公開）

第４回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２８年３月２３日～平成２８年４月１８日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第33号「教育立市プランの改訂について」を議題とします。

教 育 長 　別紙のほうでそれぞれ４課の特に学校教育を中心に充実していたわけ

ですが、やっぱり生涯学習・スポーツそれから給食センター課を含めて、

特に１４ページから１６ページのところに加筆しました。特にスポーツ

関係の施策等、今まであったのですが、立市プランに載っていませんで

したし、生涯学習関係につきましてもいろいろな事業をやっているもの

の立市プランとの整合性を図りましたので、かなりボリュームが増えま

した。それと、一番最後の２ページのところでそれぞれの学校教育分野

生涯学習分野、スポーツ分野、それから学校教育給食センター分野とい

う形で、それぞれ教育立市プランのダイジェスト版という形で、事業を

わかりやすくまとめさせていただきました。今までの立市プランは明朝

体が主で少し硬い感じがしましたので、字体を柔らかくさせていただき

ました。また読んでいただきまして是非ご意見がありましたらよろしく

お願いしたいと思います。

教 育 部 長 　２年に一度ずつ内容を振り返りながら見直すものは見直すという形で

先回が２６年ですので、２年経ったところで再度内容を見直し、また、

課のほうも分化されましたので取り組んでいる内容などを明記させてい

ただき加筆をしました。

教 育 長 　「総合教育会議の大綱」との整合性をといいますか。大きいものは変

わりがないが、中身のところで１ページ目の「教育立市プランとは」や

「あま市の人づくり」を文章見直しをして今の時代に合ったものに、そ

れと大綱との前文との整合性をもたせて書き直しをさせていただきまし

た。特に県のほうも３次は「愛知の教育ビジョン2002」ということにな

りまして新たにできあがりましたので、それとの整合性も含めて２８・

２９と、中身によっては３３年とか大綱との関わりを含めて見直しを図

るということになります。学校教育はそんなに大きくはかわっておりま

せんが、さきほどもいいましたように１４～１６ページの生涯学習・ス

ポーツ関係につきましては実施事業の確認という意味で事業などを付け

加えさせていただきました。

委 員 長 　議案第33号の質疑を許可。

委 員 長 　１期が２８年度ということですか。

教 育 部 長 　２４年度から２８年度です。

委 員 長 　２期目に入るときは改訂するのですか。

教 育 長 　基本的には改訂いたしますが、部分改訂を順次やっておりますので、

大きく変わる可能性はまず今のところないと思われます。年ごとに特に

後ろのダイジェスト・体系図については毎年、事業も変わってきますの
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で、これについては見直しを図るものは図っていくという形を考えてい

ます。

委 員 長 　２年ごとの見直しがあって１期２期との差はないということですか？

教 育 長 　そうです。ないです。

委 員 長 　なんで、１期２期なのですか。

教 育 部 長 　１ページ目の下のほうから１０行目ぐらい、おおむね１０年を見通し

た中での立市プランということの中で、前期後期という形で１期２期に

分けさせていただきました。しかしながら５年間そのままというわけに

はいきませんので、２年ごとに数値目標などを見直していくということ

で、たまたま２８年度は１期の最後ということで１年間を振り返りなが

ら見直すことがあれば反映させていただき、内容自身にあたりましても

この１年の中で課題などがあれば見直していきたい。ただ、内容的にか

なり充実させたつもりでありますので、このまま２期目という形のもの

で進めていけるのかなと考えています。

教 育 長 　また委員の皆様方から、色々なご意見等々ですね。いろんな大きな目

標とそれに向かう事業ですね。また、アドバイスをいただいて、こんな

視点でこういうことをやったらどうだというようなことも含めてご意見

をいただければと思います。

委 員 長 　ご意見ありますでしょうか。

　スポーツ課と生涯教育の方向が多出というか。付け加わった部分が結

構ありますが。

教 育 長 　教育大綱にもありますが、勇健都市の部分ですね。心と体の健康とい

うことでスポーツも今迄やっていたことを立市プランとの整合性という

か確認も含めて、生涯も同じであります。学校給食センターについては

食育ということもありますし、それから新センター建設に向けて様々な

ことがありますので、そういったことも若干付け加えさせていただき改

訂させていただきました。

委 員 長 　最後に、わかりやすくするということでプラン図がありますし、前半

部分の学校教育全体のことについてはほぼ提唱されていると思われます

ので、よろしいでしょうか。ご質問あれば質問していただければ。

委 員 長 　ご質問無いようですので議案第33号教育立市プランの改訂について承

認ということでよろしいでしょうか？

全 委 員 　了承。

委 員 長 　議案第33号を承認する。

委 員 長 　議案34号「あま市スポーツ推進員の委嘱について」を議題とします。

ス ポ ー ツ 課 長 　議案34号「あま市スポーツ推進員の委嘱について」ということで、平

成28年3月31日をもって任期満了となりましたので、別紙のとおり24名

の方の委嘱をお願いしたいと思います。任期は平成28年4月1日から平成

30年3月31日までです。

ス ポ ー ツ 課 長 　よろしくお願いいたします。

委 員 長 　議案第34号の質疑を許可。

委 員 長 　あま市スポーツ推進員の方の任期満了にともなう新しい委員の方の委

嘱につきまして、24名の方、よろしいでしょうか。

教 育 長 　新たな人はどのくらいですか。

ス ポ ー ツ 課 長 　新たな人の割合は少ないです。
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委 員 長 　議案第34号「あま市スポーツ推進員の委嘱について」は承認でよろし

いでしょうか。

全 委 員 　了承。

委 員 長 　議案第34号を承認する。

委 員 長 　議案第35号「あま市地域スポーツ員の委嘱について」を議題とします。

ス ポ ー ツ 課 長 　議案第35号「あま市地域スポーツ員の委嘱について」ということで平

成28年3月31日をもって任期満了となりましたので、総勢60名の方の委

嘱をお願いしたいと思います。任期は平成28年4月1日から平成30年3月

31日までです。こちらのほうにつきましては、七宝・美和については1

名だけが新規で、甚目寺地区につきましては半数以上の方が新規となり

ます。よろしくお願いいたします。また、七宝・美和地区につきまして

は辞められる方が新たに探すという方法となっております。甚目寺地区

につきましては区長推薦となっております。よろしくお願いいたします。

委 員 長 　議案第35号の質疑を許可。

委 員 長 　地域スポーツ員の方につきましては、60名の方の委嘱ということでよ

ろしいでしょうか。

全 委 員 　了承。

委 員 長 　議案第35号を承認する。

委 員 長 　議案第36号「「ときのきねんび展」開催中における美和歴史民俗資料

館の休館日変更について」を議題とします。

生涯学習課長補佐 　議案第36号「ときのきねんび展」開催中における美和歴史民俗資料館

の休館日変更についてでございます。今年も6月1日から6月30日まで「と

きのきねんび展」を美和歴史民俗資料館にて開催します。開催中は多く

の幼稚園・保育園などの来館に対応するため、休館日である水曜日を開

館するものであります。

委 員 長 　議案第36号の質疑を許可。

委 員 長 　期間中は開館ということですか。

生涯学習課長補佐 　はい、そうです。

委 員 長 　休館日の変更ということでよろしいでしょうか。

全 委 員 　了承。

委 員 長 　議案第36号を承認する。

委 員 長 　議案第37号「後援申請について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは、教育長専決処分の１件です。

①あま市平和祈念式典（社会福祉法人あま市社会福祉協議会）

委 員 長 　専決の報告を受けました。

　生涯学習課のほうよろしくお願いします。

生涯学習課長補佐 　生涯学習課からは、教育長専決処分の4件です。

②35周年記念岡田香真流大正琴琴吉会発表会（大正琴琴吉会）

③第12回紙ひこうき大会（わくわくあま）

④全国一斉「あそびの日」キャンペーン～すべては　子どもの笑顔のた

めに～あまあそびフェスタ2016（あま市レクリエーション指導者クラブ）

⑤あまっ子あそび環境塾　（あま市レクリエーション指導者クラブ）

委 員 長 　専決の報告を受けました。

委 員 長 　スポーツ課のほうよろしくお願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは、教育長専決処分の１件です。
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⑥公益社団法人日本３Ｂ体操協会創立45周年記念全国大会in愛知西

　　（公益社団法人日本３Ｂ体操協会）

委 員 長 　議案第37号の質疑を許可。

委 員 長 　⑥について、毎年ではないのですか

ス ポ ー ツ 課 長 　毎年ではなく、持ち回りで会場となります。

委 員 長 　委員の皆さんよろしいでしょうか。

全 委 員 　了承。

委 員 長 　議案第37①～⑥号の専決の報告を受けました。

委 員 長 　議案第38号から議案第41号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長 　その他を議題とします。

　「公文書公開請求書について」及び「生徒指導（平成28年3月）につい

て」は秘密会とし、あま市教育委員会会議規則第16条第3項により会議録

についても非公開とする。

　これより秘密会の議題に移ります。傍聴者の方は退席をお願いします。

　（傍聴者退場）

【次回予定】 ・平成２８年５月２４(火）午後２時　定例会

　　　　　　　　　　　　　　　　　（上水道配水管理センター）

【閉会時刻：午後４時００分】
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